

An dieser Stelle werden die Rothalstaucher in Baddeckenstedt nicht behandelt.
Im Berichtszeitraum gab es lediglich 17 Meldungen aus dem Kreis Hildesheim. Der Rothalstaucher lässt noch auf sich warten, obwohl er in Baddeckenstedt und in Lehrte seit mehreren Jahren brütet.

2013 7 Meldungen von 2 Ex.

31.03. und 01.04.2013 1 Ex. ad. Brügggen Kiesteiche. Sührig
Am 4. April wurde das Ex. nicht mehr festgestellt.
26.11.-19.12.2013 1 Ex. ad. Ahrbergen Kiesteiche: Bruchgraben West
Zuerst von Beuger (26.11./10.12), später von Risch (13.12.) und
Dense (19.12.) festgestellt.

2014 8 Meldungen von 2 Ex.

Alle folgenden Meldungen stammen von Nordstemmen Kiesteiche Nord.

14.01.-07.02.2014 1 Ex. Nordstemmen Kiesteiche Nord: West Teich. Stenzel
21.12.-28.12.2014 1 Ex. Nordstemmen Kiesteiche Nord: West Teich. Rotzoll stellte ein Ex.
1 KJ/dj. am 21.12. fest.
Sührig, Lange, Beelte und Dense haben 1 Ex. am 28. festgestellt.

2015 1 Meldung von 1 Ex.

04.01.2015 1 Ex. 2KJ/vj. Nordstemmen Kiesteiche Nord: Ost Teich. Risch
Es handelt sich wahrscheinlich um das Ex. vom 28. Dez. 2014

2016 1 Meldung von 1 Ex.

20.03.2016 1 Ex. Sarstedt-Giften Teiche: Giftener See. Risch